

MINH felicita a Nicolás Maduro y al bravo pueblo

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Domingo, 14 de Abril de 2013 13:43



San Juan, 14 de abril, 2013 - El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico (MINH) felicita calurosamente al presidente electo de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros y al pueblo venezolano que defendió su Revolución Bolivariana y aseguró con su voto la continuidad de los postulados de integración, solidaridad y soberanía del presidente Hugo Chávez Frías.

«El triunfo del hoy presidente Nicolás Maduro no solamente es una victoria para el bravo pueblo, es una victoria para toda Nuestra América que desde toda su inmensa geografía suramericana y caribeña ha hecho suya la Revolución Bolivariana», afirmó Héctor Pesquera Sevillano, copresidente del MINH.

«Desde Puerto Rico le enviamos nuestro apoyo y abrazo solidario al presidente Nicolás Maduro y a un pueblo que demostró en democracia su respaldo mayoritario a su Revolución y que no está dispuesto a entregar los logros alcanzados a los representantes del neoliberalismo y del imperialismo», concluyó el dirigente hostosiano.